

MODIFICATIONS DES PRIMES D'ASSURANCES AU 1^{er} SEPTEMBRE 2025

**CONSEIL FÉDÉRAL RÉGULIER
DU 10 AU 12 JUIN 2025
CENTRE DES CONGRÈS DE QUÉBEC**



Régime FSSS : Taux de prime secteur public en vigueur du 1^{er} janvier au 31 décembre 2025

Titre d'emploi rangement 1 à 11				
	Prime* totale (contractuel)	Contribution employeur prévue à la C.C. (23,12) **	Congé partiel de prime (applicable à partir du 1 ^{er} septembre 2025)	Part de la personne salariée avant sept/après sept 2025
Santé 1				
Ind.	59,83 \$	21,59 \$	4,27 \$	38,24 \$ / 33,97 \$
Mono.	71,80 \$	51,22 \$	5,13 \$	20,58 \$ / 15,45 \$
Fam.	131,67 \$	51,22 \$	9,40 \$	80,45 \$ / 71,05 \$
Santé 2				
Ind.	75,21 \$	21,59 \$	5,37 \$	53,62 \$ / 48,25 \$
Mono.	93,32 \$	51,22 \$	6,66 \$	42,10 \$ / 35,44 \$
Fam.	167,64 \$	51,22 \$	11,97 \$	116,42 \$ / 104,45 \$
Santé 3				
Ind.	86,49 \$	21,59 \$	6,17 \$	64,90 \$ / 58,73 \$
Mono.	107,29 \$	51,22 \$	7,66 \$	56,07 \$ / 48,41 \$
Fam.	191,95 \$	51,22 \$	13,71 \$	140,73 \$ / 127,02 \$

* Les primes ne comprennent pas la taxe de 9 %.

** Pour la personne salariée à temps partiel travaillant moins de 70 % du temps complet, la contribution de l'employeur est réduite de 50 %.

Régime FSSS : Taux de prime secteur public en vigueur du 1^{er} janvier au 31 décembre 2025

Titre emploi rangement 12 à 28				
	Prime * totale (contractuel)	Contribution employeur prévue à la C.C. (23,12) **	Congé partiel de prime (applicable à partir du 1 ^{er} septembre 2025)	Part de la personne salariée avant sept. / après sept. 2025
Santé 1				
Ind.	59,83 \$	12,92 \$	4,27 \$	46,91 \$ / 42,64 \$
Mono.	71,80 \$	29,44 \$	5,13 \$	42,36 \$ / 37,23 \$
Fam.	131,67 \$	29,44 \$	9,40 \$	102,23 \$ / 92,83 \$
Santé 2				
Ind.	75,21 \$	12,92 \$	5,37 \$	62,29 \$ / 56,92 \$
Mono.	93,32 \$	29,44 \$	6,66 \$	63,88 \$ / 57,22 \$
Fam.	167,64 \$	29,44 \$	11,97 \$	138,20 \$ / 126,23 \$
Santé 3				
Ind.	86,49 \$	12,92 \$	6,17 \$	73,57 \$ / 67,40 \$
Mono.	107,29\$	29,44\$	7,66\$	77,85 \$ / 70,19 \$
Fam.	191,95\$	29,44\$	13,71\$	162,51 \$ / 148,80 \$

* Les primes ne comprennent pas la taxe de 9 %.

** Pour la personne salariée à temps partiel travaillant moins de 70 % du temps complet, la contribution de l'employeur est réduite de 50 %.